

Junge Akkordeon-Spielerinnen glänzen bei Wettbewerb

15.11.2025 13:11

Teilnahme beim Landesmusiktag in Filderstadt



Emilia und Sophia mit Ausbilderin Cornelia Cammerer

Die Schülerinnen Emilia und Sophia vom Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V. haben Anfang November sehr erfolgreich beim Landeswettbewerb für Akkordeon in Filderstadt teilgenommen. Der landesweite Wettbewerb gibt jungen Künstlerinnen und Künstlern die Möglichkeit sich mit anderen zu messen und sich auszutauschen. Solisten, Duos, Trios und Ensembles können sich einer erfahrenen

Jury präsentieren und sich fachkundig bewerten lassen.

Emilia und Sophia haben sich jeweils in der Kategorie „Akkordeon Solo“ als auch in der Kategorie „Akkordeon Duo“ das Prädikat „Ausgezeichnet“ erspielt.

Es war ein erfolgreicher und erlebnisreicher Tag mit einem tollen Rahmenprogramm. Abends gab es noch ein tolles Konzert mit dem Landesjugendorchester Baden-Württemberg.

Das Akkordeon-Orchester Riedlingen und die Ausbilderin Cornelia Cammerer sind stolz auf diese tolle Leistung!